

Kommission Hüftsonografie SGUM

Im Jahre 2012 gilt es wieder die „grosse Welle“ von Rezertifizierungspflichtigen zu bewältigen. Darum wurden mehrere Refresherkurse organisiert und bei Redaktionsschluss gehören einige auch schon der Vergangenheit an. Die Untersuchungsqualität in der Schweiz ist im Allgemeinen gut. Das darf aber nicht dazu führen, dass die Kontrollen nachlässig durchgeführt

werden und im Einzelfall auch Sanktionen ergriffen werden müssen.

Das Entschädigungsreglement wurde nun den üblichen Ansätzen der anderen Sektionen angeglichen und neu auf der Internetseite www.babyschall.ch (im Bereich für Ärzte) publiziert.

Beat Dubs, Präsident der Hüftkommission SGUM